



3 Pièces

84 m²

Réf. 85370191

398 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre Agence OCEANO-Christie's vous propose à la vente cet agréable appartement duplex de 2 chambres situé en rez-de -chaussée avec terrasse et jardin au sein d'une belle résidence à deux pas de la plage d'Anse Marcel. Ce bien, d'une superficie totale de 101 m², dont 84 m² carrez, se compose comme suit :- un grand espace de vie ouvert cuisine/séjour d'environ 40 m² comprenant également un cellier/ buanderie et un WC séparé ; le tout donnant sur une grande terrasse couverte d'environ 11 m² et un large espace jardin à jouissance privative.- A l'étage, vous trouverez deux grandes chambres avec ...

Your OCEANO-Christie's Agency offers for sale this charming 2-bedroom duplex apartment located on the ground floor with covered terrace and garden within a beautiful, sought-after residence close to Anse Marcel beach. This property has a total area of 101 sqmt (with covered terraces), including 84 sqmt of livable space, and is composed as follows:- A spacious living area with living room and open plan kitchen of approximately 40 sqmt, which also includes a pantry/laundry room and a separate toilet; all leading to a large covered terrace of about 11 sqmt and a generous private garden space.- ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

